

Fact Sheet

Frankfurt, den 2. Oktober 2014

Helvetia und ihr Engagement für den Schutzwald

Zur Helvetia

Die Helvetia ist Teil einer europaweit tätigen Schweizer Versicherungsgruppe mit rund 5.200 Mitarbeitenden und mehr als 2,7 Millionen Kunden.

Bei einem Geschäftsvolumen von 7,5 Milliarden Schweizer Franken erzielte die Helvetia im Geschäftsjahr 2013 einen Reingewinn 364 Millionen Schweizer Franken und gehört zu den größten Versicherungsunternehmen in der Schweiz.

Neben der Schweiz ist sie in Europa mit weiteren Niederlassungen in Deutschland, Österreich, Spanien, Italien und Frankreich vertreten.

In Deutschland ist die Helvetia in allen Bereichen des Lebens- und Schaden-Unfall-Geschäftes tätig und betreut dort rund eine Million Kunden.

Zum Schutzwald-Engagement

Die Helvetia startete ihr erstes Schutzwaldprojekt im Jahr 2011 in der Schweiz.

Bei jedem Projekt finanziert sie die Pflanzung und Aufforstung von jeweils 10.000 Bäumen.

Seit Beginn wurden zwölf Projekte in der Schweiz, Deutschland, Österreich und Italien durchgeführt und insgesamt 125.000 Bäumchen gepflanzt.

Das erste Schutzwald-Projekt in Deutschland fand im Jahr 2013 in den Bayerischen Alpen statt. Mit der Aufforstung konnte ein Beitrag für den wichtigen Bergwald im Berchtesgadener Land geleistet werden.

Das nunmehr zweite deutsche Schutzwald-Projekt konzentriert sich auf die Schwäbische Alb, ein 200 Kilometer langes waldreiches Mittelgebirge im Herzen von Baden Württemberg. Hier werden 10.000 Bäume in vier Steil-Gebieten gepflanzt. Der vorhandene Wald wurde dort durch jüngere Rutschungen infolge von Regenfällen, die die tonhaltige Bodenschicht aufgelöst hatten, zerstört.

Diese Information finden Sie auch auf der Homepage www.helvetia.de

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Helvetia Versicherungen
Direktion für Deutschland
Beatrix Hübner
Leiterin Marketing
Berliner Str. 56-58
60311 Frankfurt am Main

Telefon: +49 (0) 69 1332-628
beatrix.hoebner@helvetia.de
www.helvetia.de

Über die Helvetia

Die Helvetia Gruppe ist in über 150 Jahren aus verschiedenen schweizerischen und ausländischen Versicherungsunternehmen zu einer erfolgreichen, europaweit präsenten Versicherungsgruppe gewachsen. Heute verfügt die Helvetia über Niederlassungen in der Schweiz, in Deutschland, Österreich, Spanien, Italien und Frankreich. Der Hauptsitz der Gruppe befindet sich im schweizerischen St. Gallen. Die Helvetia ist im Leben-, Schaden- und Rückversicherungsgeschäft aktiv und erbringt mit rund 5.200 Mitarbeitenden Dienstleistungen für mehr als 2,7 Millionen Kunden. Bei einem Geschäftsvolumen von 7,5 Milliarden Schweizer Franken erzielte die Helvetia im Geschäftsjahr 2013 einen Reingewinn von 363,8 Millionen Schweizer Franken.

In Deutschland betreut die Helvetia mit rund 750 Mitarbeitenden rund eine Million Kunden und ist in allen Bereichen des Lebens- und Schaden-Unfall-Geschäftes tätig.